

1818 Nuevos policías de la Ciudad de México se incorporan a la delegación Miguel Hidalgo

Publicado el 25 Mayo 2018

COMUNICADO 1818/18

Esta tarde, se llevó a cabo la ceremonia de incorporación de nuevos policías pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), a la Delegación Miguel Hidalgo.

Con el objetivo fundamental de dar a conocer a la ciudadanía, los recién graduados policías, quienes ahora se suman a la tarea de mantener el orden público, la paz social, y salvaguardar la integridad y patrimonio de los habitantes en ésta Ciudad, además de inhibir la comisión del delito.

El Subsecretario de Desarrollo Institucional, en el evento que se realizó en el Parque Lincoln, ubicado en la calle Emilio Castelar, en la colonia Polanco, Tercera Sección; anunció que han destinado a 81 policías, al poniente de la capital, quienes cuentan con una capacitación integral adquirida en la Universidad de la Policía y poseen conocimientos actualizados en el nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio, Derechos Humanos, Protocolos de Actuación Policial y Cadena de Custodia, entre otros.

Añadió el representante de la SSP-CDMX, que “la actuación policial derivada de los protocolos, los cuales son instrumentos colaterales que vienen a establecer y alinear la conducta de un policía, en este caso que se da en la Universidad de la Policía, como un ejercicio a policías, muy apegado al cumplimiento estricto y absoluto de los Derechos Humanos”.

Estos nuevos servidores públicos son parte de los cadetes que se graduaron recientemente de la Universidad de la Policía de la Ciudad de México y hoy se incorporan a la Delegación Miguel Hidalgo.

El funcionario resaltó que en este evento, el ingrediente principal, es la participación de los vecinos de la Delegación Miguel Hidalgo, interesados por saber lo que pasa en su comunidad, por eso la importancia de resaltar la vinculación con la ciudadanía, con cada uno de los habitantes de la Ciudad capital.

En el evento se contó con la presencia de la Subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, así como de autoridades de Operación Policial de la Zona Norte, representantes de vecinos de la demarcación, de las colonias San Miguel Chapultepec, Torreblanca, San Diego Ocoyoacac, Granada, entre otras.

COMPARTIR



IMPRIMIR



